

本紙一面締切後の上海十九日發電に據れば、植田師團長は午前軍司令部に於て各部隊長を招集し會議を開き日支交渉の經過概要を述べ、更に今後の行動に就き詳細に指示する處があり、田代參謀長よりは作戦計畫に就き説明するところあり、最後に大元帥陛下萬歲を三唱して勇躍各自部署に就いた。右の結果として西岡大佐の○野戰隊は今朝十時〇〇に陣地を構成し〇〇配置はこれで全部完了したとの事である。

翌二十日上海電報に據ると、我野砲隊は右翼進出の前原〇團を援護する爲め午前八時半與安附近で砲撃を開始し、徳野、林田兩隊亦第一線に進み攻撃を始めたので暫く静穩であった上海も再び戰機が熟して來た。此の情勢に鑑み陸軍省では廿一日午前十時重要會議を開き荒木陸相、杉山次官、眞崎參謀次長等席に在平靜を裝ひつゝある十九旅軍の背後の蒋介石が日本軍に敵對するに至つた際は増兵を急派するとして、それまでは増兵見合せの事に決定した。

我軍は廿日より興安攻撃を開始したが、廿一日の總攻撃は午前八時野戰重砲隊が一齊に砲門を開いたに始まり、敵の航空陣地野砲陣地に砲彈集中し、九時過ぎ吉丸〇隊、生野〇隊が突撃に移り茲に物凄い白兵戦は展開された、殷々たる砲聲は天地を震いた機の報告に依れば、敵は皇軍に敵難として徐々に西南に向ひ後退し始め興安の敵

上海再び黃煙に覆はる 皇軍戈を取つて起

蒋介石虎視眈々

滿蒙新國家完全に確立

新元首に宣統帝推戴に決定した

愈々滿蒙新國家成立した、新元首には宣統帝を推戴に決定し新國家組織の大本を定め、内外に對して華々しく獨立宣言を公布し茲に始めて滿蒙の社稷は堵に安んずるに至り

新元首宣統帝は二十八日頃堂々と奉天城に入城の豫定で

當日は城の内外で大モモを行ひ

花は咲いて復び

宣統帝は馮玉祥に北京を逐はれてより天津に蟄居、轉河不遇を

託つこと幾星霜、終に優曇華の

大いに氣勢を揚げる筈である

宣統帝は馬玉祥に北京を逐はれて

より天津に蟄居、轉河不遇を

託つこと幾星霜、終に優曇華の

